









"Notes Composer"-Projekte

- "Notes-Composer" ist ein Konvertierungswerkzeug für Lotus Notes-Anwendungen.
- "Notes-Composer" wird eingesetzt, um (komplexe) Notes-Anwendungen automatisch in entsprechende Microsoft-Technologien umzusetzen.
- In Abhängigkeit von der jeweiligen Ausgangslage können bei der Konvertierung Anpassungen und Nacharbeiten anfallen.
- Um derartige "Notes-Composer-Projekte" kalkulierbar zu machen, werden Notes-Composer-Projekte in mindestens drei Phasen eingeteilt:
 - (toolgestützte) Analyse (Ergebnis: Projektkalkulation),
 - Migration(en) und Tests (Ergebnis: Freigabe zur Installation)
 - und Installation (Ergebnis: Projektende)

4















